

■ **Situación es controlable**

Sara Brut está al 101% de agua



VALLE DEL CAUCA

Viernes 4 de Noviembre, 2022

Aunque el nivel del embalse Guacas, en el municipio de Bolívar, que abastece de agua a siete poblaciones del norte del Valle, alcanzó su máximo nivel y se encuentra en el 101% de su capacidad, producto de las lluvias caídas en la región, la situación es controlable informó la CVC.

El embalse alberga en la actualidad alrededor de 12.3 millones de metros cúbicos de agua.

Como medida de seguridad, Acuavalle, empresa operadora, monitorea diariamente los niveles de la represa desde su centro de operaciones y también de manera presencial.

La CVC, por su parte, ejerce sus labores de control y vigilancia en el territorio, a través del ejercicio de funcionarios y guardabosques.

Pese al agudo invierno, la situación está controlada y no existe riesgo alguno para las comunidades aguas abajo indicaron las entidades que sin embargo, el llamado es a tomar las precauciones necesarias para afrontar la temporada de lluvias influenciada por el fenómeno de La Niña, según las recomendaciones del gobierno nacional y departamental.

Eliminación



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[WhatsApp dejará de funcionar en varios celulares desde este 30 de noviembre](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[¿Quién es el responsable de la repartición de billetes en la Terminal de Cali?](#)



[Mal aliento que espanta](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Técnicos de la CVC informaron que el embalse elimina sus excesos de agua de dos maneras: la primera es a través del rebosadero principal que, por gravedad, vierte el agua cuando supera la cota o nivel máximo de 1.408 metros sobre el nivel del mar.

La segunda, por medio de la válvula Howell Bungler o válvula cónica, la cual es maniobrada por Acuavalle y se ajusta según se requiera.

La represa almacena más de once millones de metros cúbicos de agua para consumo humano. En temporada normal entran aproximadamente 600 litros por segundo y una parte es para abastecer los siete municipios; la otra es para garantizar el caudal ecológico del río Pescador.

En temporada de lluvias, la cuenca produce gran cantidad de agua y la represa es inspeccionada constantemente, con el fin de que permanezca en condiciones de regular el líquido que llega desde la zona alta.

Foto: CVC

0 Comments

Sort by



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Mipymes del Valle le apuesta al comercio electrónico

Un total de cinco mil mipymes en el Valle del Cauca podrán digitalizarse...

Fuerzas vivas solicitan a Nación suspender cobro de peajes

Diversos sectores reclamaron del gobierno nacional la suspensión del...

Capacitan a líderes que buscan ser parte de la contienda...

61 líderes vallecaucanos que buscan ser parte de contiendas de elección...